



COMMUNIQUÉ

Commission administrative paritaire du corps des attachés de l'Insee

Une première CAP décevante

Présidée par la cheffe du Département des Ressources Humaines nouvellement arrivée à l'Insee, la première CAP A de la nouvelle mandature s'est tenue **jeudi 31 août** en l'absence du Directeur général et de la Secrétaire générale de l'institut.

Nous regrettons que cette commission n'ait pas été présidée comme habituellement par Jean-Luc Tavernier, d'autant que nous ne sommes pas assurés qu'il y ait une deuxième CAP A dans l'année.

La Commission a abordé la révision de son règlement intérieur, des redoublements et exclusions de l'Ensaï ainsi que le recours d'un agent relatif à son compte-rendu d'entretien professionnel (CREP).

Les propositions de l'administration ont été validées par la direction de l'institut, malgré le questionnement des élus présents.

Lors de notre liminaire, nous avons soulevé des sujets concernant le corps des attachés de l'Insee pour lesquels **nous n'avons eu aucune réponse.**

Nous vous souhaitons à tous une bonne rentrée, même si vous n'avez pas pu ou voulu prendre de congés cet été. Dans le contexte où entre en vigueur depuis le 1^{er} septembre la loi inique qui repousse l'âge de départ à la retraite à 64 ans, nous avons **une pensée particulière pour les collègues les plus âgés** qui doivent peut-être réviser leur projet.

Retrouvez notre liminaire sur notre site cfecgcinsee.free.fr

Un mail dédié
dg75-syndicat-national-cfe-
cgc@insee.fr@insee.fr

Vos représentants CFE-CGC

Titulaire

Claire Joutard

Suppléante

Séverine Mayo-Simbsler

**Des élus mobilisés
pour vous représenter
et vous accompagner !**